



JAPICが次世代  
林業シンポを開催

日本プロジェクト産業協議会(JAPIC)、会長・宗岡正二新日鐵住金会長は17日、次世代林業シンポジウムを都内の鉄鋼会館で開催した=写真。同シンポはJAPICの森林再生事業化委員会(委員長・米田雅子

慶應義塾大学特任教授が主催した。約150人が参加し、「九州地域モデルへの挑戦」をテーマに、熊本県五木村における取り組みなどを報告された。

2015年2月18日(水)建設産業新聞(3面)



森林整備をステップアップ

林整備をステップアップ  
次世代林業シンポジウム開催

JAPIC

また、林野庁森林整備部の本郷浩二部長は「熊本県のモデルが全国のモデルケースになればと思う。熊本県の皆様はどういうプロセスで進めていったか、他県の方々に説明し情報共有してもらいたい」と挨拶した。

同シンポジウムでは、九州地域モニター構想について、住友林業山林環境本部の片岡明人副本部長が「五木地域森林整備推進協定の現状と可能性」、日本製紙原材料本部長付の松本哲生部長は「五木地域へのJAPICからの提案について」、王子

木材綠化国内営業本部林業部の荒井均部長は「地域モデルへの期待」、イフワフジ工業の及川雅之社長は「九州における先進的な林業機械について」中国木材堀川保幸会長は「国産材時代に向けて川下から川上への戦略（変化に対応する中国木材）」、九州経済連合会長は「九州木材産業のアジア展開について」それぞれ説明を行った。また、「九州地域モデルの実現化を目指して」をテーマにパネルディスカッションも行われた。

慶應義塾大学特任教授が主催した。約150人が参加し、「九州地域モデルへの挑戦」をテーマに、熊本県五木村における取り組みなどを報告された。

JAPICは6800

2015年2月18日（水）産業新聞（2面）

JAPIC 次世代林業シンポ開催  
九州モデル構想で議論

日本プロジェクト産業を議論した。

業協議会(JAPIC)、会長＝宗岡正一・新田雅子・慶大特任教授は17日、東京・茅場町の鉄鋼会館で「次世代林業シンポジウム～九州地域モデルへの挑戦～」を開催し、民国連携による森林共同施業協定のステップアップに向けた課題、可能性を示した。五木地域はJAPIC委員の日本製紙、住友林業、王子有。委員の中国木材も域森林整備協定(6300ha)の運営に参画し、次世代林業システムの初めてのモデルとして支援しようとしています」と活動方針を示した。五木地域はJAPIC委員の日本製紙、住友林業、王子有。委員の中国木材も

森林を購入している。

シンボジウムでは九州地域モデル構想について、JAPIC会員などが提案などを行った。また、九州地域モデルの実現に向けて、大学、林野庁、熊本県住友林業、日本製紙の関係者らが議論した。次世代林業システムでは、広範囲な企業の力を結集し、シームレスな広域の森林整備を進めている。木材カスクエード利用により、国産材の自給率50%を目指している。森林再生事業化委員会は、産業界を中心に林野庁・国



日本プロジェクト産業  
協議会（JAPIC）森  
林再生事業化委員会（委  
員長・米田雅子）慶應義塾  
大学特任教授は17日、  
都内で次世代林業シンポ  
ジウムを開き、熊本県五  
木地域森林整備推進協定  
に伴う運営参画モデル構  
想について説明すると  
ともに、民間と国との連携  
強化の課題と可能性を議  
論した。

## 民国の連携強化 課題と可能性を議論

JAPICが次世代  
林業シンポを開催

ジウムを開き、熊本県五  
木地域森林整備推進協定  
に伴う運営参画モデル構  
想について説明すると  
ともに、民間と国との連携  
強化の課題と可能性を議  
論した。

趣旨説明に立った米田  
委員長（写真）は、次世  
代林業システムを提倡  
し、国産材の自給率50%  
を目指した日本初の産官  
学プラットホームの構築  
に向け活動してきた経過  
を説明した後、「林業の  
自立には林地の大規模集  
約化が必要である。モデ  
ル地域とした運営に可  
能性を追求していきた  
い」と、熊本県五木地域を  
モデル地域とした運営に  
参画した狙いを述べた。

来賓として出席した林  
野庁の本郷浩二森林整備  
部長は「モデル地域での  
取り組みの成果だけでは  
なく、プロセスを共有し  
ていきたい」と期待し  
た。

当日は九州地域モデル  
構想について、住友林業  
の片岡明人山林環境本  
部副本部長が「五木地域  
森林整備推進協定の現状  
と可能性」、日本製紙の  
松本哲生原材料本部付部  
長が「JAPICから  
の提案」、王子木材緑化  
の荒井均国内営業本部林  
業部長が「地域モデルへ  
の期待」、イワフジ工  
業の及川雅之社長が「先  
進的林業機械」、中国木  
材の堀川保幸会長が「國  
產材時代の戦略」、九州  
経済連合会の加來英彦產  
業第一部次長が「アジア  
展開」について講演し  
た。

後半のパネルディスカ  
ッションでは、「九州地  
域モデルの実現」をテ  
マに議論した。パネラー  
は東京大学の酒井秀夫教  
授、林野庁の渕上和之經  
営企画課長、熊本県の長  
崎屋圭太森林整備課長と  
前述の片岡明人氏、松本  
哲生氏。コーディネーター  
は米田委員長が務め  
た。